
 

関市長が、関店を訪問されました。 

フロンティーク・グループ
フロンティーク株式会社 / フロンティーク・デザイン株式会社
（代表）501 - 3265 岐阜県関市小瀬1202 - 14 / 0575 - 24 - 4300 / frontique.com 平成30年度 IT賞受賞企業

FRONTIQUE 
JOURNAL 

2019.05 
vol.010

利用者様が育てた種を、園児にプレゼント。 
地域がきれいな花でいっぱいになることを夢見て。 

　利用者様が育てた植物の種を、とみか保育園の園児のみなさまへプレゼン
トさせていただきました。デイサービスの利用者様は、それぞれ介護の必要
な方々ですが、決して何もできないわけではありません。それぞれの利用者
様ができる範囲の活動を行なっていただくことで、社会に貢献できる喜びを
感じて頂きたいと願っています。 
　利用者様が育てた種を、子供たちが保育園で育てる。今度は保育園で子供
達が育てた種を、たくさんのご家庭に持ち帰って頂き、今度は家族みんなで
育てる。「たくさんの人が繋がることで、美しい花がいっぱい咲いてほし
い」そんな夢を託した企画です。 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NHK「みんなの体操」 
みんなでやれば、続けられる。 

　デイサービス利用日以外、自宅では利用者様の活動量が低下しがちで
す。岐阜店では、毎日午前9時55分から始まるNHKの「みんなの体操」を
みんなで行なっています。「みんなの体操」なら、自宅でテレビを付け
て、同じ時間に、同じ体操をすることができるので、自宅でも続けやすく
習慣化しやすいというメリットがあります。体操の音楽が流れてくると、
自然とテレビの方を向き体操を始める方も多く、どなた様も一生懸命取り
組んでおられます。入浴とタイミングが重なってしまい悔しがる方も。施
設でも自宅でも、「朝の5分間、９時55分に体操をしないと気持ち悪い」
と感じるくらい、体操の習慣ができていくことを目標にしています。
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春の外出行事。 
買い物や喫茶を楽しんでいただきました。 

　利用者様が待ち望んでいた外出行事の季節がやってきました。今回の
外出先は、東海北陸自動車道 関サービスエリア。外出行事は、日常では
なかなか味わえないような刺激に満ち溢れています。サービスエリアなら
ではの特産品の数々に心踊らせる。メニューを見て、自分で選んだ美味し
いコーヒーを飲みながらお茶菓子の栗きんとんをいただく。長年介護を
受けるなかで減少しがちな「自分で選ぶ」ことを楽しんで頂きました。の
んびりした時間に、利用者様はもちろん、同行した社員たちも楽しませ
ていただきました。 
　外出先で、自分で出来ることは少しでもご自身でしていただくことで、
自信や意欲の向上に繋がっていくことを願っています。
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尾関 健治 関市長が訪問。 
利用者様や社員と交流。 
介護業界初のIT賞を受賞した取り組みを、 
実際の現場で、市長にご報告しました。 

　4月12日、尾関 健治 関市長がラクアデイサービス関店にお越し
くださいました。岐阜県の企業として初めて、また介護業界として
初めてIT賞を受賞した取り組みを、実際の現場で市長に直接ご報告
させていただきました。取り組みの概要は代表から説明しました
が、「ICTを導入したことで、仕事がどのように変わって、何がで
きるようになったのか」は、実際の日々の業務を行う介護、看護、
機能訓練に関わる現場の社員がお伝えしました。日頃から、多くの
見学対応をしている社員たちですが、さすがに市長への説明となる
と緊張している様子でした。 
　また取り組みの見学だけでなく、市長には利用者様と交流して頂
いたり、ご挨拶も頂戴しました。市長のお言葉に、利用者様も真剣
に耳を傾けられ、挨拶が終わると自然と大きな拍手が起こりまし
た。 
　利用者様にとって、また関店の社員にとって、自分たちの施設に
一層誇りがもてる特別な1日となりました。 
　尾関市長、ありがとうございました。 

【尾関 関市長から頂いたコメント】 
　印象的だったのは社員の皆さんが笑顔で対応されていたことで
す。ラクウェア導入により業務効率化が図れたことももちろんスゴ
イことなのですが、結果として社員の皆さんに心の余裕ができ、利
用者様とも深く関われるようになり、利用者様の満足度も高まり、
それがまた社員の喜びにつながるという良い循環になっていること
が素晴らしいと思います。 
　現場の社員が笑顔で働くことができる環境を整え、仕事にやりが
いをもてることこそ本当の働き方改革だと、実際の現場を訪れて感
じました。 
　貴重な機会をいただき、ありがとうございました。
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愛知県 西尾市で、 
「働き方改革」の講演。 
西尾市内40施設の通所介護施設代表者に、 
ICT/IoTの活用に触れていただきました。 

　4月25日、愛知県西尾市の「西尾市通所介護連絡協議会（にっつ
う会）」にて、「介護現場でのICT/IoTを活用した働き方改革」に
ついて講演させていただきました。今回の講演は、ラクウェアを導
入いただいている西尾市社会福祉協議会様より、ご依頼を頂戴しま
した。 
　まず私たちは、にっつう会自体にとても感動しました。市内の通
所介護事業所同士が自主的に繋がり、お互いに情報交換をしながら
学び合う環境を、自分たちの手で創り上げてこられたということに
驚きましたし、活気に満ちた運営スタッフの皆様の姿やお話を伺っ
て、講師として伺ったはずの私たちが、逆にたくさんの学びを得る
ことができました。 
　今回の講演テーマは「働き方改革」です。介護現場が抱えている
「人手不足」という問題は、今後さらに深刻化します。加えて4月
より残業の抑制や有給休暇5日間取得の義務化などの働き方改革関
連法も施行され、介護業界全体にとっても、自分たちの仕事の見直
しが早急の課題です。今回の講演では、弊社の考える「働き方改
革」についてご紹介させていただきました。厚生労働省も推進して
いる、「介護現場の生産性向上」とはどういうことなのか。介護現
場でICT/IoTを活用するには何から始めればいいのか、他の業界の
最新の動向もふまえてご紹介しました。講演後、「とても興味があ
るので、また見学に伺います。」「いつもとは違った視点で勉強に
なりました。」など、大変嬉しいお言葉をいただきました。 
　にっつう会のみなさま、ありがとうございました。
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デイサービスにも消費税増税の影響が!? 
会計事務所と合同セミナーを開催 

10月から消費税が8%から10%に増税になり、 
デイサービスにも影響があることをご存知ですか？ 
本セミナーではその影響と対策を会計事務所と徹底解説します。 
※左のQRコードより申し込みいただけます。

介護経営セミナー 
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実際に触ってみたことで、 
いろんなことが、みえてくる。 

　「テレビで見たあの福祉用具が気になる」ラクアアイテムでは、
利用者様やご家族の福祉用具に対する興味や、想いを大切にしてい
ます。先日、「テレビで足で漕ぐ車椅子を見たんだけど、あれ、主
人にどうかな。」と車椅子レンタルご利用中のご家族より相談を頂
きました。該当品を探し、ケアマネージャーとも相談の上、後日、
デイサービスご利用時に理学療法士なども交えて実際に利用者様と
使ってみました。その結果、今回の利用者様にとっては足漕ぎ車椅
子は操作が難しく、普段の生活には向いていないことが分かりまし
た。しかし、楽しんで操作して頂けることや屋外の広いスペースや
公園では、散歩を楽しんで頂けそうなことも分かりました。利用者
様やご家族にとって、新しい目標にも繋がったようで、私たちも大
変嬉しかったです。 
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